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Voici la fin d’année 2020 qui arrive et avec elle le temps des bilans et prospectives financières, 

économiques et sociales de la commune. 

Les perspectives sont incertaines dans le contexte sanitaire présent mais les prospectives seront 

volontaires. 

Lors du premier mandat de l’équipe municipale, entre 2014 et 2019, les investissements ont été 

très importants puisqu’ils ont atteint la somme de 12 431 000 € (sources : comptes des 

collectivités). 

Nous souhaitons que la nouvelle équipe continue cet effort pour le mandat à venir car les 

investissements de la collectivité ont des retombées économiques et sociales pour la commune 

et renforcent le mieux-vivre à LA FERTE ST-AUBIN. L’exemple le plus parlant est la 

construction de l’ESA qui a permis à beaucoup d’associations de mieux accueillir leurs 

adhérents et d’exercer leur activité dans de meilleures conditions. Ce chantier a aussi fait appel 

à des entreprises Fertésiennes, choisies pour leur savoir-faire et leur proximité. Un autre 

exemple est l’aménagement des abords du collège qui a sécurisé les déplacements piétons, vélos 

et voitures. 

Le projet de réaménagement du centre-bourg sera le grand chantier du mandat et redonnera une 

nouvelle dynamique commerciale à notre commune ainsi qu’un nouveau visage moderne. 

Les projets de 2021 seront dévoilés lors du débat d’orientation budgétaire qui se tiendra à 

l’occasion du Conseil municipal du 29 janvier. 

 

Je suis à votre écoute, vous les FERTESIENNES et FERTESIENS responsables 

cerf.laferte@gmail.com 


